

## “Costationner” pour mieux se garer



Photo Sipa

On connaissait le covoiturage, on connaît moins le « costationnement ». Ce système commence pourtant à faire des adeptes. Partant du constat que certains propriétaires de garages laissent leur place vide toute la journée quand d'autres avaient du mal à se garer, un site Internet a décidé de mettre en relation ces deux groupes de personnes. Les propriétaires qui partent travailler avec leur véhicule peuvent ainsi sous-louer leur place de parking à des personnes qui viennent travailler dans leur quartier en voiture. Un système qui présente de nombreux avantages et évite l'enfer quotidien de la recherche d'un emplacement. Du côté des propriétaires de garages, ce système permet surtout d'économiser en partageant les frais de location de leur place. Pour les sous-locataires, cela évite surtout d'avoir à payer les nombreuses contraventions qui accompagnent souvent le stationnement en ville. C'est également un gain de temps énorme puisque ce système évite au conducteur de tourner en rond durant de nombreuses minutes pour trouver une place disponible, ce qui limite par-là même les émissions de CO<sub>2</sub>. Enfin, bien souvent, la location d'un emplacement reviendra moins cher que de payer le parcmètre toute la journée.

[www.monsieurparking.com](http://www.monsieurparking.com)